

SURAT PERTAMA

Dari Rasul

YOHANES

62:1:1 ¶ Itu yang sudah ada dari permulaan, yang sudah kami dengar, yang sudah kami lihat dengan mata kami, yang sudah kami pandang, dan yang tangan kami sudah pegang dari Firman hidup;

62:1:2 (karena hidup itu sudah dinyatakan, dan kami sudah melihat *Dia*, dan memberikan kesaksian, dan memperlihatkan kepadamu hidup yang kekal itu, yang ada bersama Bapa, dan sudah dinyatakan kepada kami¹);

62:1:3 itu yang sudah kami lihat dan dengar, kami tegaskan kepadamu, supaya kamu juga bisa mempunyai persekutuan dengan kami; dan benar-benar persekutuan kami adalah dengan Bapa, dan dengan Putra¹-Nya, Yesus Kristus.

62:1:4 Dan *hal-hal* ini kami tuliskan kepadamu supaya sukacitamu dapat penuh.

62:1:5 ¶ Adapun ini adalah pesan yang sudah kami dengar dari *Dia*, dan menegaskan kepadamu, bahwa *Elohim* adalah terang, dan di dalam *Dia* tidak ada kegelapan sama sekali.

62:1:6 Jikalau kita mengatakan bahwa kita mempunyai persekutuan dengan *Dia*, dan berjalan dalam kegelapan, kita berbohong, dan tidak berbuat kebenaran:

62:1:7 tetapi jikalau kita berjalan dalam terang, seperti *Ia* ada dalam terang, kita mempunyai persekutuan satu dengan yang lain, dan darah Yesus Kristus Putra-Nya membersihkan kita dari semua dosa.²

62:1:8 Jikalau kita mengatakan bahwa kita³ tidak mem-

punyai dosa, kita menipu diri kita sendiri, dan kebenaran tidak ada di dalam kita.

62:1:9 Jikalau kita mengaku dosa-dosa kita, *Ia* adalah setia dan adil untuk mengampuni kita dari dosa-dosa kita, dan untuk membersihkan kita dari semua ketidakpercayaan.

62:1:10 Jikalau kita mengatakan bahwa kita tidak pernah berdosa, kita menjadikan *Dia* seorang pembohong, dan firman-Nya tidak ada di dalam kita.

62:2:1 ¶ Anak-anak kecilku, hal-hal ini kutuliskan kepadamu, supaya kamu tidak berdosa. Dan jikalau siapa pun berdosa, kita mempunyai advokat kepada Bapa, Yesus Kristus yang suci;

62:2:2 dan *Ia* adalah kurban penenangan⁴ untuk dosa-dosa⁵ kita; dan bukan untuk *dosa-dosa* kita saja, melainkan juga untuk *dosa-dosa* seluruh dunia.

62:2:3 Dan dengan ini kita tahu bahwa kita mengenal *Dia*, jika kita mematuhi perintah-perintah-Nya.

62:2:4 *Ia* yang berkata, *Aku* mengenal *Dia*, dan tidak mematuhi perintah-perintah-Nya, adalah seorang pembohong, dan kebenaran tidak ada di dalamnya.⁶

62:2:5 Tetapi barang siapa mematuhi firman-Nya, di dalam dia sesungguhnya kasih *Elohim* disempurnakan: dengan ini kita tahu bahwa kita ada di dalam *Dia*.

62:2:6 *Ia* yang berkata *ia* menetap di dalam *Dia*, seharusnya *ia* sendiri juga berjalan demikian, bahkan seperti *Ia* pernah berjalan.

¹Yesus adalah Firman hidup dan hidup yang kekal itu. ²Jika darah Yesus membersihkan kita yang percaya dari semua dosa, maka tidak ada dosa lagi yang harus dibersihkan oleh pembaptisan. ³Dengan memakai kata "kita" Rasul Yohanes mengaku bahwa ia juga berdosa dalam dagingnya, yaitu tubuhnya. Alangkah sombong dan sesat orang yang tidak mengaku bahwa ia orang berdosa! ⁴ἱλασμός (hilasmos) = kurban penenangan; kurban yang dihukum mati untuk menggantikan orang berdosa untuk meredakan amarah *Elohim* dengan cara memuaskan sifat adil-Nya. ⁵ἁμαρτιῶν (hamartion) = dosa-dosa. ἁμαρτιῶν bersifat jamak. Pada saat kita percaya kepada Yesus, maka Yesus menyelamatkan kita dari semua dosa kita, bukan hanya dari dosa asal kita. ⁶Firman Tuhan tidak bertentangan dengan dirinya sendiri. Bacalah pasal 1 ayat 8 lagi. Tidak mungkin pasal 2 ayat 4 ini bermakna bahwa orang-orang yang percaya kepada Yesus tidak akan berdosa lagi dalam dagingnya. Tetapi pada saat kita percaya kepada Yesus jiwa kita lahir baru dan menjadi ciptaan baru dalam *Dia*. Tubuh kita tidak lahir baru, dan tetap akan mau berbuat dosa. Tetapi setiap orang yang sungguh-sungguh percaya kepada Yesus dari hatinya akan mau mematuhi perintah-perintah Yesus, dan kehidupannya akan berubah karena itu.

¹Kata Yunani di sini adalah υἱοῦ (huiou) = Putra. Yesus adalah "Putra" *Elohim*, bukan cuma anak-Nya.

62:2:7 ¶ Saudara-saudara, aku tidak menulis perintah baru kepadamu, tetapi suatu perintah lama, yang sudah kamu punyai dari permulaan. Perintah lama itu adalah firman yang sudah kamu dengar dari permulaan.

62:2:8 Lagi, suatu perintah baru kutuliskan kepadamu, yang adalah benar di dalam Dia dan di dalam kamu, sebab kegelapan sudah berlalu, dan terang yang benar sedang bersinar.

62:2:9 Ia yang berkata ia ada dalam terang, dan membenci saudaranya, ada dalam kegelapan bahkan sampai sekarang.

62:2:10 Ia yang mengasihi saudaranya menetap di dalam terang, dan sandungan tidak ada di dalamnya.

62:2:11 Tetapi ia yang membenci saudaranya ada dalam kegelapan, dan berjalan dalam kegelapan, dan tidak tahu ke mana ia pergi, sebab kegelapan sudah membutuhkan matanya.

62:2:12 ¶ Aku menulis kepadamu, anak-anak kecil, sebab kamu sudah diampuni dari dosa-dosamu demi kepentingan nama-Nya.

62:2:13 Aku menulis kepadamu, bapak-bapak, sebab kamu sudah mengenal Dia yang ada dari permulaan. Aku menulis kepadamu, pemuda-pemuda, sebab kamu sudah mengalahkan si jahat. Aku menulis kepadamu, anak-anak kecil, sebab kamu sudah mengenal Bapa.

62:2:14 Aku sudah menulis kepadamu, bapak-bapak, sebab kamu sudah mengenal Dia yang ada dari permulaan. Aku sudah menulis kepadamu, pemuda-pemuda, sebab kamu adalah kuat, dan firman Elohim menetap di dalam kamu, dan kamu sudah mengalahkan si jahat.

62:2:15 Janganlah mengasihi dunia atau *hal-hal yang ada* di dalam dunia. Jikalau seseorang mengasihi dunia, kasih Bapa tidak ada di dalamnya.

62:2:16 Sebab segala yang ada dalam dunia, nafsu daging, dan nafsu mata, dan kesombongan hidup, bukanlah dari Bapa, melainkan adalah dari dunia.

62:2:17 Dan dunia sedang berlalu, dan nafsunya, tetapi ia yang berbuat kehendak Elohim menetap untuk selama-lamanya.

62:2:18 ¶ Anak-anak kecil, ini adalah waktu terakhir, dan seperti kamu sudah mendengar bahwa antikristus akan datang, demikianlah sekarang ada banyak antikristus; dari hal itu kita tahu bahwa ini adalah waktu terakhir.

62:2:19 Mereka sudah keluar dari kita, tetapi mereka bukanlah dari *pihak* kita; sebab jikalau mereka pernah ada di *pihak* kita, *niscaya* mereka akan mau terus berjalan bersama kita: tetapi *mereka keluar* supaya bisa dinyatakan

⁷Ayat ini menyatakan bahwa orang-orang yang mengaku percaya kepada Yesus, tetapi kemudian meninggalkan tata keimanan Kristen yang sejati, sebenarnya tidak pernah sungguh-sungguh percaya kepada Yesus. Pengakuan mereka palsu.

⁸Kristus searti dengan Mesias (Yohanes 43:1:41). Mesias adalah Ia yang dipotong putus (yaitu dihukum mati) menggantikan orang-orang berdosa (Daniel 27:9:26). ⁹Yesus menjanjikan hidup yang kekal, bukan hidup yang sementara sampai kita berdosa lagi. Sekali diselamatkan Yesus tetap selamat. ¹⁰Catatlah bahwa tidak dikatakan di ayat ini bahwa perbuatan yang suci menghasilkan kelahiran baru, tetapi bahwa kelahiran baru menghasilkan perbuatan yang suci. Manusia harus lahir baru dulu, baru ia akan mampu berbuat kebaikan yang akan diterima oleh Elohim. ¹¹Pada saat anda percaya kepada Yesus anda akan menjadi seorang anak Elohim, bukan hanya hamba-Nya. ¹²Sekarang (waktu ini, kini); bukan kemudian pada hari penghukuman jika perbuatan kita cukup baik.

Perbuatan kita pasti tidak cukup baik, tetapi perbuatan Yesus yang menggantikan kita di kayu salib adalah sempurna.

kan bahwa tidak semua mereka pernah ada di *pihak* kita.⁷

62:2:20 Tetapi kamu mempunyai pengurapan dari *Sang* Kudus, dan kamu mengetahui segala sesuatu.

62:2:21 Aku tidak menulis kepadamu karena kamu tidak mengetahui kebenaran, tetapi karena kamu mengetahuinya, dan bahwa tidak ada bohong yang *berasal* dari kebenaran.

62:2:22 Siapakah adalah seorang pembohong selain dia yang menyangkal bahwa Yesus adalah Kristus?⁸ Ia adalah antikristus, yang menyangkal Bapa dan Putra.

62:2:23 Barang siapa menyangkal Putra, juga tidak mempunyai Bapa: *tetapi* ia yang mengakui Putra mempunyai Bapa juga.

62:2:24 Oleh karena itu, biarlah itu yang sudah kamu dengar dari permulaan menetap di dalam kamu. Jikalau itu yang sudah kamu dengar dari permulaan akan menetap di dalam kamu, kamu juga akan menetap dalam Putra, dan dalam Bapa.

62:2:25 Dan ini adalah janji yang sudah dijanjikan-Nya *kepada* kita, *yaitu* hidup yang kekal.⁹

62:2:26 Hal-hal ini kutuliskan kepadamu tentang mereka yang memperdayakan kamu.

62:2:27 Tetapi pengurapan yang sudah kamu terima dari Dia sedang menetap di dalam kamu, dan kamu tidak perlu bahwa siapa pun mengajari kamu: tetapi seperti pengurapan yang sama itu mengajari kamu mengenai segala sesuatu, dan adalah kebenaran, dan bukan kebohongan, dan bahkan seperti itu sudah mengajar kamu, *demi-kianlah* kamu akan menetap di dalam Dia.

62:2:28 Dan sekarang, anak-anak kecil, tetaplah di dalam Dia, supaya ketika Ia akan muncul, kita bisa mempunyai keyakinan, dan tidak dipermalukan di hadapan-Nya pada kedatangan-Nya.

62:2:29 Jikalau kamu tahu bahwa Ia adalah suci, *maka* kamu tahu bahwa setiap orang yang berbuat kesucian sudah lahir dari Dia.¹⁰

62:3:1 ¶ Lihatlah, kasih macam apa yang telah diberikan Bapa kepada kita, sehingga kita disebut anak-anak¹¹ Elohim: oleh karena itu dunia tidak mengenal kita, sebab *dunia* tidak mengenal Dia.

62:3:2 *Saudara-saudara yang* terkasih, sekarang¹² kita adalah anak-anak Elohim, dan belum nyata apa kita akan menjadi kelak: tetapi kita tahu bahwa, ketika Ia akan muncul, kita akan menjadi seperti Dia, sebab kita akan melihat Dia sebagaimana Ia ada.

62:3:3 Dan setiap orang yang mempunyai pengharapan

ini dalam Dia, memurnikan dirinya, sama seperti Ia adalah murni.

62:3:4 Barang siapa melakukan dosa, melanggar Hukum juga: karena dosa adalah pelanggaran Hukum.

62:3:5 Dan kamu tahu bahwa Ia sudah dinyatakan untuk melenyapkan dosa-dosa kita; dan di dalam Dia tidak ada dosa.¹³

62:3:6 Barang siapa menetap di dalam Dia tidak berdosa; barang siapa berdosa tidak pernah melihat Dia, juga tidak pernah mengenal Dia.¹⁴

62:3:7 Anak-anak kecil, janganlah membiarkan siapa pun menipu kamu: ia yang berbuat kesucian adalah suci, bahkan seperti Ia adalah suci.

62:3:8 Ia yang melakukan dosa¹⁵ adalah dari Iblis; karena Iblis berdosa dari permulaan. Untuk maksud inilah Putra Elohim sudah dinyatakan, supaya Ia bisa membinasakan pekerjaan-pekerjaan Iblis.

62:3:9 Barang siapa sudah lahir dari Elohim tidak melakukan dosa, karena benih¹⁶ Dia menetap di dalamnya, dan ia tidak bisa berdosa, karena ia sudah lahir dari Elohim.¹⁷

62:3:10 Dalam ini anak-anak Elohim dinyatakan, dan anak-anak Iblis: barang siapa yang tidak berbuat kesucian bukanlah dari Elohim, demikian juga ia yang tidak mengasihi saudaranya.

62:3:11 Karena ini adalah pesan yang sudah kamu dengar dari permulaan, bahwa kita seharusnya saling mengasihi.ⁱ

62:3:12 Bukan seperti Kainⁱⁱ yang berpihak kepada *si jahat*¹⁸ dan membunuh saudaranya. Dan mengapakah ia membunuhnya? Karena perbuatan-perbuatannya jahat, dan *perbuatan-perbuatan* saudaranya suci.

62:3:13 Janganlah heran, saudara-saudaraku, jikalau dunia membenci kamu.

62:3:14 Kita tahu bahwa kita sudah berpindah dari mat ke dalam hidup, sebab kita mengasihi saudara-saudara *kita*. Ia yang tidak mengasihi saudaranya menetap di dalam mat.

62:3:15 Barang siapa membenci saudaranya adalah seorang pembunuh, dan kamu tahu bahwa tidak ada pem-

bunuh yang mempunyai hidup yang kekal menetap di dalamnya.¹⁹

62:3:16 Dengan ini kita memahami kasih dari Elohimⁱⁱ, sebab Ia sudah menyerahkan nyawa-Nya untuk kita; dan kita seharusnya menyerahkan nyawa *kita* untuk saudara-saudara *kita*.

62:3:17 Tetapi barang siapa mempunyai harta duniawi, dan melihat saudaranya mempunyai kebutuhan, dan menutupi kasih sayang batinnya terhadapnya, bagaimana-kah kasih Elohim menetap di dalamnya?

62:3:18 Anak-anak kecilku, biarlah kita tidak mengasihi *dalam* kata, juga tidak *dalam* lidah, tetapi *dalam* tindakan dan *dalam* kebenaran.

62:3:19 Dan demikianlah kita tahu bahwa kita adalah dari kebenaran, dan akan meyakinkan hati kita di hadapan-Nya.

62:3:20 Karena jikalau hati kita menghukum kita, maka Elohim adalah lebih besar daripada hati kita dan mengetahui segala sesuatu.

62:3:21 *Saudara-saudara yang* terkasih, jikalau hati kita tidak menghukum kita, *maka* kita mempunyai keyakinan kepada Elohim.

62:3:22 Dan apa pun yang kita minta, kita terima dari Dia, sebab kita mematuhi perintah-perintah-Nya, dan melakukan *hal-hal* yang menyenangkan di pandangan-Nya.

62:3:23 Dan ini adalah perintah-Nya, bahwa kita percaya kepada nama Putra-Nya, Yesus Kristus, dan saling mengasihi, seperti Ia sudah memberi kita perintah.

62:3:24 Dan ia yang mematuhi perintah-perintah-Nya, menetap di dalam Dia, dan Ia di dalam dia. Demikianlah kita tahu bahwa Ia menetap di dalam kita, *yaitu* oleh Roh yang sudah diberikan-Nya kepada kita.²⁰

62:4:1 ¶ *Saudara-saudara yang* terkasih, janganlah memercayai setiap roh, tetapi ujilah roh-roh, apakah mereka dari Elohim; sebab banyak nabi palsu sudah keluar ke dalam dunia.

62:4:2 Dengan ini kamu mengetahui Roh Elohim: setiap roh yang mengakui bahwa Yesus Kristus sudah datang dalam daging adalah dari Elohim:

62:4:3 dan setiap roh yang tidak mengakui bahwa Yesus

¹³Yesus tidak pernah berdosa; itu sebabnya Ia mampu menggantikan kita, baik di dalam kehidupan, maupun di dalam hukuman mati. ¹⁴Ayat ini dijelaskan oleh ayat 9 yang berikut. ¹⁵*ἁμαρτίαν* (hamartian) = dosa. Kata ini bersifat tunggal: satu dosa. Roh dan jiwa orang yang belum lahir dari Elohim bisa melakukan dosa. Dan jika ia melakukan satu buah dosa saja ia adalah "dari Iblis," dan ia tidak mungkin bisa hidup cukup baik untuk diperbolehkan masuk Surga. ¹⁶Dalam Alkitab benih sering berarti anak. Benih Elohim adalah Yesus. ¹⁷Bagian orang percaya yang dilahirkan kembali--yaitu roh dan jiwanya, bukan tubuhnya--tidak bisa berbuat dosa karena Kristus menetap di dalam dia untuk selama-lamanya (Ibrani 58:13:5b), dan melindungi bagian rohaninya itu supaya tidak bisa berdosa. Jadi sekali jiwa orang diselamatkan Yesus, tetap selamat. ¹⁸Si jahat itu adalah Setan. ¹⁹Apakah seorang pembunuh bisa diselamatkan? Bisa. Pada saat ia percaya kepada Yesus, maka semua dosanya diampuni, dia diubah sehingga menjadi ciptaan yang baru dalam Kristus, dan Elohim tidak lagi memandangnya sebagai pembunuh. ²⁰Jika seseorang tidak mempunyai Roh Kristus, maka orang itu bukan milik Kristus (Roma 45:8:9). Pada saat seseorang percaya hanya kepada Yesus saja, ia lahir dari Roh Kudus, dan ia menjadi ciptaan yang baru dengan kemauan-kemauan yang baru (2 Korintus 47:5:17).

ⁱImamat 3:19:18. ⁱⁱKejadian 1:4:1-26; Ibrani 58:11:4; 1 Yohanes 62:3:12; Yudas 65:1:11.

ⁱⁱτοῦ Θεοῦ (dari Elohim) ada dalam teks asli, dan tidak boleh dibuang oleh penerjemah yang tidak percaya bahwa Yesus adalah Elohim. Yesus adalah Elohim yang sudah masuk ke dalam tubuh manusia, supaya sebagai seorang manusia Ia bisa mati menggantikan semua manusia supaya barang siapa yang percaya kepada-Nya pasti akan pergi ke Surga.

Kristus sudah datang dalam daging^{III}, bukanlah dari Elohim: dan ini adalah *roh* antikristus itu, yang tentangnya kamu sudah mendengar bahwa itu akan datang, dan bahkan sekarang sudah ada di dalam dunia.

62:4:4 Kamu adalah dari Elohim, anak-anak kecil, dan sudah mengalahkan mereka: sebab Dia yang ada di dalam kamu adalah lebih besar daripada dia yang ada di dalam dunia.

62:4:5 Mereka adalah dari dunia: oleh karena itu mereka berbicara dari *pandangan* dunia, dan dunia mendengar mereka.

62:4:6 Kami adalah dari Elohim: ia yang mengenal Elohim mendengarkan kami²¹; ia yang bukan dari Elohim, tidak mendengarkan kami. Dengan ini kita mengenal roh kebenaran dan roh kesesatan.

62:4:7 ¶ *Saudara-saudara yang* terkasih, biarlah kita saling mengasihi: sebab kasih adalah dari Elohim; dan setiap orang yang mengasihi sudah lahir dari Elohim, dan sudah mengenal Elohim.

62:4:8 Ia yang tidak mengasihi, tidak mengenal Elohim; sebab Elohim adalah kasih.²²

62:4:9 Dalam ini sudah dinyatakan kasih Elohim kepada kita, karena Elohim sudah mengutus Putra kandung-Nya yang tunggal²³ ke dalam dunia, supaya kita bisa hidup melalui Dia.

62:4:10 Dalam *hal* ini ada kasih, bukan bahwa kita mengasihi Elohim, melainkan bahwa Ia mengasihi kita, dan sudah mengutus Putra-Nya *untuk menjadi* kurban penenangan²⁴ untuk dosa-dosa kita.

62:4:11 *Saudara-saudara yang* terkasih, jikalau Elohim sedemikian mengasihi kita, *maka* kita seharusnya juga saling mengasihi.

62:4:12 Tak ada siapa pun *yang* pernah melihat Elohim. Jikalau kita saling mengasihi, Elohim menetap di dalam kita, dan kasih-Nya disempurnakan di dalam kita.

62:4:13 Dengan ini kita tahu bahwa kita menetap di dalam Dia, dan Ia di dalam kita, karena Ia sudah memberi kita dari Roh-Nya.

62:4:14 Dan kita sudah melihat dan memberikan kesaksian bahwa Bapa sudah mengutus Putra itu *sebagai* Juru Selamat dunia.

62:4:15 Barang siapa *yang* akan mengaku bahwa Yesus adalah Putra Elohim, Elohim menetap di dalam dia, dan ia di dalam Elohim.

62:4:16 Dan kita sudah mengetahui dan memercayai kasih yang dipunyai Elohim kepada kita. Elohim adalah kasih; dan ia yang menetap dalam kasih menetap di dalam Elohim, dan Elohim di dalam dia.

62:4:17 Dalam hal ini kasih kita dibuat sempurna, supaya kita bisa mempunyai keberanian pada hari penghakiman: sebab sebagaimana Dia ada, demikianlah juga kita ada di dalam dunia ini.

62:4:18 Tidak ada ketakutan dalam kasih; tetapi kasih yang sempurna mengusir ketakutan: sebab ketakutan mempunyai siksaan. Ia yang takut tidak disempurnakan dalam kasih.²⁵

62:4:19 Kita mengasihi Dia, sebab Ia lebih dahulu mengasihi kita.²⁶

62:4:20 Jikalau seseorang mengatakan, Aku mengasihi Elohim, dan membenci saudaranya, ia adalah pembohong: karena ia yang tidak mengasihi saudaranya yang sudah dilihatnya, bagaimanakah ia bisa mengasihi Elohim yang tidak pernah dilihatnya?

62:4:21 Dan perintah ini kita punyai dari Dia, bahwa ia yang mengasihi Elohim mengasihi saudaranya juga.

62:5:1 ¶ Barang siapa *yang* percaya bahwa Yesus adalah Kristus sudah lahir dari Elohim²⁷: dan setiap orang yang mengasihi Dia yang memperanakkan, mengasihi pula Dia yang diperanakkan-Nya.

62:5:2 Oleh ini kita tahu bahwa kita mengasihi anak-anak Elohim, ketika kita mengasihi Elohim, dan mematuhi perintah-perintah-Nya.

62:5:3 Karena ini adalah kasih *kepada* Elohim, bahwa kita mematuhi perintah-perintah-Nya: dan perintah-perintah-Nya tidak berat²⁸.

62:5:4 Sebab barang siapa²⁹ yang sudah lahir dari Elo-

²¹“Kami” dalam ayat ini adalah rasul-rasul yang dipakai sebagai pena dalam tangan Elohim untuk menulis Tulisan-tulisan Kudus. ²²Elohim adalah kasih, tetapi kasih bukan Elohim. Elohim juga kudus dan adil. Semua dosa harus dihukum.

²³ *υἰὸν αὐτοῦ τὸν μονογενῆ* (huin autou ton monogene) = “Putra kandung-Nya yang tunggal,” bukan “Anak-Nya yang tunggal.” Yesus berjenis kelamin laki-laki, dan adalah Putra kandung. Penerjemah yang meniadakan jenis kelamin Yesus dan fakta bahwa Yesus adalah Putra kandung Elohim sangat menyeleweng; dan, menurut Wahyu 66:22:18-19, penerjemah itu akan dihukum berat. ²⁴Perhatikanlah catatan kaki untuk kata ini di 1 Yohanes 62:2:2. ²⁵Jikalau kita sungguh-sungguh percaya bahwa kita sudah diselamatkan oleh Yesus dari semua dosa kita yang lalu, yang sekarang, dan yang akan kita lakukan kemudian, maka kita tidak takut lagi akan maut dan Neraka. Karena kita sudah tahu pasti bahwa kita akan pergi ke Surga pada saat kita meninggal dunia. ²⁶Karena pada saat kita percaya kepada Yesus, Ia mengampuni semua dosa kita, dan memberikan hidup yang kekal kepada kita, dan memberikan Roh-Nya kepada kita sehingga kita lahir baru, maka kita mengasihi Dia, dan mau dari dalam hati melakukan perintah-perintah-Nya. Dalam Yesus kita memiliki sukacita. ²⁷Ayat ini menyatakan, bahwa kelahiran baru bukan akibat baptisan atau perbuatan baik yang lain, melainkan akibat iman kepada Yesus. Pada saat anda beriman hanya kepada Yesus saja, maka anda akan dilahirkan kembali. ²⁸*βαρεῖται* (bareiai) = berat; susah; sukar ditaati atau dilakukan. ²⁹“Barang siapa” berarti siapa saja, termasuk anda. Jikalau anda akan percaya hanya kepada Yesus saja, maka anda akan dilahirkan dari Roh Elohim secara rohaniah, dan oleh karena itu anda akan mengalahkan dunia. Anda tidak mungkin bisa mengalahkan dunia dengan perbuatan baik, atau dengan cara yang lain.

^{III} *Χριστὸν ἐν σαρκὶ ἐληλυθότα* (Kriston dalam sarki eleluthota) = Kristus dalam daging sudah datang. Kata-kata yang sangat penting itu ada dalam teks Yunani asli, tetapi dibangun dalam Teks Kritik sehingga “Yesus” dan “Kristus” dipisahkan, dan sehingga tidak jelas bahwa Yesus Kristus sudah datang dalam daging.

him mengalahkan dunia³⁰: dan ini adalah kemenangan yang mengalahkan dunia, *yaitu* iman kita.

62:5:5 Siapakah ia yang mengalahkan dunia, selain ia yang percaya bahwa Yesus adalah Putra Elohim?

62:5:6 Ini adalah Dia yang sudah datang oleh air dan darah, *yaitu* Yesus Kristus; bukan oleh air saja, melainkan oleh air dan darah. Dan adalah Roh yang memberikan kesaksian, sebab Roh itu adalah kebenaran.

62:5:7 Sebab ada tiga yang memberikan kesaksian di Surga: Bapa, Firman, dan Roh Kudus; dan ketiganya adalah satu.

62:5:8 Dan ada tiga yang memberikan kesaksian di bumi: Roh, dan air, dan darah: dan ketiga ini setuju dalam satu.³¹

62:5:9 Jikalau kita menerima kesaksian manusia, kesaksian Elohim adalah lebih besar: karena ini adalah kesaksian Elohim yang sudah diberikan-Nya tentang Putra-Nya.

62:5:10 Ia yang percaya kepada Putra Elohim mempunyai kesaksian itu di dalam dirinya: ia yang tidak memercayai Elohim sudah membuat-Nya pembohong, sebab ia tidak memercayai kesaksian yang sudah diberikan Elohim tentang Putra-Nya.

62:5:11 Dan ini adalah kesaksian itu, bahwa Elohim sudah memberi³² kita hidup *yang* kekal, dan hidup ini ada di dalam Putra-Nya.

62:5:12 Ia yang sudah mempunyai Putra itu sudah mempunyai hidup; ia yang tidak mempunyai Putra, tidak mempunyai hidup.³³

62:5:13 ¶Hal-hal itu sudah kutuliskan kepada kamu yang percaya kepada nama Putra Elohim; supaya kamu

bisa tahu bahwa kamu sudah mempunyai hidup *yang* kekal³⁴, dan supaya kamu bisa percaya kepada nama Putra Elohim.

62:5:14 Dan ini adalah keyakinan yang kita punyai di dalam Dia, bahwa, jikalau kita memohon apa pun sesuai dengan kehendak-Nya, Ia mendengarkan kita.³⁵

62:5:15 dan jikalau kita tahu bahwa Ia mendengarkan kita, *maka* apa pun yang kita mohon, kita tahu bahwa kita mempunyai permohonan-permohonan yang kita kehendaki dari Dia.

62:5:16 Jikalau siapa pun melihat saudaranya berdosa suatu dosa *yang* tidak menuju kematian, ia akan memohon, dan Ia akan memberi dia hidup untuk mereka yang berbuat dosa yang tidak menuju kematian. Ada dosa sampai kematian: aku tidak mengatakan bahwa ia akan memohon untuk itu.

62:5:17 Semua ketidaksucian adalah dosa: dan ada dosa *yang* bukan sampai kematian.

62:5:18 ¶Kita tahu bahwa barang siapa yang sudah lahir dari Elohim tidak berdosa; tetapi Ia yang sudah diperanakkan Elohim memelihara dirinya, dan si jahat tidak menjamah dia.

62:5:19 Kita tahu bahwa kita adalah dari Elohim, dan seluruh dunia berbaring dalam kejahatan.

62:5:20 Dan kita tahu bahwa Putra Elohim sudah datang, dan sudah memberi kita pengertian, supaya kita bisa mengenal Dia yang benar, dan kita ada di dalam Dia yang benar, *yaitu* di dalam Putra-Nya, Yesus Kristus. Ia³⁶ adalah Elohim yang benar, dan hidup *yang* kekal.

62:5:21 Anak-anak kecil, jagalah dirimu dari berhalaberhala.³⁷ Amin.

³⁰κόσμον (kosmon) = dunia. Istilah "dunia" dipakai dengan dua makna dalam Alkitab: [1] semua orang di atas bumi yang belum percaya kepada Yesus. [2] sistem kegelapan rohaniah dan pemberontakan terhadap YΕΗΟΥΑΗ Elohim di mana Setan adalah elohim dan penguasa atas semua orang yang tidak percaya kepada Yesus, dan hawa nafsu manusia dipakai Setan untuk memperbudak manusia pada segala macam dosa. Bacalah 2 Korintus 4:7-11; 1 Yohanes 6:2:15-17; dan Yohanes 4:3:34. ³¹Dalam teks Yunani yang asli tidak dikatakan "Roh dan air dan darah dan ketiganya adalah satu." Hal itu tidak benar. Roh bukan air atau darah. Yang benar dan yang ada dalam teks asli adalah "ketiga ini setuju dalam satu." ³²ἔδωκεν (edoken) = memberi. Hidup yang kekal adalah pemberian gratis yang diberikan kepada orang yang percaya kepada Yesus, bukan gaji yang dibayar kepada orang karena ia melayani Tuhan. ³³Alangkah jelas ayat ini! Jika Yesus adalah objek iman anda, maka anda memiliki hidup, jika Yesus bukan objek iman anda, maka anda tidak memiliki hidup. ³⁴Ayat ini menyatakan dengan sangat jelas bahwa kita dapat tahu dengan pasti bahwa kita sudah memiliki hidup yang kekal. Kita tidak harus tunggu sampai hari penghukuman untuk menerima hidup yang kekal. Menurut Efesus 4:2:8-9, syarat untuk menerimanya adalah beriman, bukan berbuat baik. ³⁵Elohim akan selalu mengabulkan doa-doa kita asalkan kita hanya minta hal-hal yang sesuai dengan kehendak-Nya. Jika kita minta izin untuk melakukan dosa tanpa dihukum, maka jawaban-Nya pastilah "Tidak boleh." ³⁶Yaitu, Yesus. ³⁷Janganlah membuat patung atau gambar, dan mengatakan bahwa itu adalah Elohim atau Yesus, atau tokoh lain dari Alkitab, lalu berdoa atau menyembah kepadanya (Keluaran 2:20:1-6.).

Mengapakah Lot disebut "orang yang suci"?

Catatlah dengan baik apa yang tertulis tentang Lot ketika Elohim menghukum Sodom dan Gomorrah dengan api. Yaitu bahwa Elohim "melupakan Lot *orang yang suci, yang digelisahkan oleh kelakuan nafsu berahi orang-orang jahat itu: (karena orang yang suci itu dengan berdiam di antara mereka, dalam penglihatan dan pendengaran, menyusahkan jiwanya yang suci hari demi hari dengan kelakuan-kelakuan mereka yang tidak sah;)"* (2 Petrus 61:2:7-8). Lot berdosa dengan pergi ke kedua kota yang jahat itu. Ia berdosa lagi dengan tidak menjelaskan jalan keselamatan kepada seorang pun di Sodom, bahkan ia tidak memberitakan injil kepada istrinya, anak-anaknya, dan anak-anak mantunya. Ia berdosa lagi dengan tidak menegur kedua anak perempuannya ketika mereka membawa anggur yang beralkohol kepadanya. Ia berdosa lagi dengan minum anggur yang beralkohol itu. Ia sudah dewasa; ia tahu apa yang bisa dilakukannya sebagai akibat meminumnya. Dan ia berdosa lagi dengan menghamili kedua anak perempuannya (Kejadian 1:13:1-1:19:38). Dan sesudah itu tidak dikatakan bahwa ia berbuat baik sama sekali. Jadi bagaimanakah dia dapat disebut "suci" tiga kali dalam dua ayat itu? Hanya ada satu jawaban: dia dianggap suci cuma karena ia pernah percaya kepada Yesus untuk menerima kesucian Yesus sebagai pengganti kesuciannya sendiri yang sudah jadi najis (tidak suci lagi). Jadi dia diselamatkan oleh Yesus Kristus (Mesias) satu kali untuk selama-lamanya. Walaupun ia tidak mematuhi Hukum Elohim, dia diselamatkan karena ia beriman kepada Kristus yang mematuminya dengan sempurna.

"Tetapi sekarang kesucian Elohim tanpa Hukum sudah dinyatakan, dengan kesaksian diberikan oleh Hukum dan *kitab-kitab* para nabi; bahkan kesucian Elohim melalui iman dari Yesus Kristus kepada semua dan atas semua yang percaya: karena tidak ada perbedaan: karena semua *orang* sudah berdosa, dan tidak mencapai kemuliaan Elohim; dengan disucikan dengan cuma-cuma oleh rahmat-Nya melalui penebusan yang ada dalam Kristus Yesus: yang sudah dikemukakan Elohim *untuk menjadi* pendamaian melalui iman dalam darah-Nya, untuk mendeklarasikan kesucian Dialah untuk pengampunan dosa-dosa yang lampau, melalui kesabaran Elohim; untuk mempermaktumkan, aku berkata, pada waktu ini kesucian Dialah: supaya Ia adalah yang suci, dan yang menyucikan dia yang percaya kepada Yesus." Maka di manakah kesombongan? *Hal* itu dilarang masuk. Oleh hukum apa? perbuatan-perbuatan? Tidak: tetapi oleh hukum iman. **Oleh karena itu kami menyimpulkan bahwa manusia disucikan oleh iman tanpa perbuatan-perbuatan Hukum.**" (Roma 45:3:21-28)

Kesimpulan yang sangat penting! Manusia disucikan karena percaya hanya kepada Yesus saja, bukan karena "berbuat baik."

Lot ada di Surga sekarang, tetapi dosa selalu mendatangkan hasil yang buruk. Karena dosa-dosa Lot, istrinya, dan anak-anaknya, dan anak-anak mantunya tidak percaya kepada Mesias, dan karena itu mereka pergi ke Neraka untuk disiksa dalam api dan belerang untuk selama-lamanya.